
平成 22年度 第 1回 公民館運営審議会会議 会議録 

 

 

１ 開催日時 

  平成２２年 ７月１３日(水) 午後３時 ～ 午後５時１０分 

２ 開催場所 

  成田市花崎町７６０番地  

成田市役所（５階 ５０３会議室） 

３ 出席者 

  (審議会委員) 

石井会長，眞鍋副会長，鈴木委員，飯嶋委員，針ヶ谷委員，小川委員，鳩貝委員，渕田委員，

高仲委員 

  (事務局) 

   佐藤教育長,吉田生涯学習部長,須藤公民館長,葛生主幹,篠田主査,中山主査, 田口主任主事 

４ 議事 

（１）会長及び副会長の選出 

（２）公民館業務について 

（３）平成２２年度公民館主催講座・教室について 

（４）豊住公民館の大規模改修について 

（５）関東甲信越静公民館研究大会について 

 

(要旨) 

 （１）会長及び副会長の選出（会長及び副会長のあいさつ），（２）公民館業務について，（３）

平成２２年度 公民館主催講座・教室について，（４）豊住公民館の大規模改修について，（５）

関東甲信越静公民館研究大会について，事務局から説明を行った後，公民館運営審議委員か

らの質疑応答を行った。主な意見は、次のとおり 

 

（委員）公民館の予約について，毎回，公民館の窓口に予約を取りに行っている状況だが，今後，

予約をまとめて取れるようにするような方法はないのか。また各公民館の予約状況は，そ

れぞれの公民館でわかるのか。 

 

（事務局）利用者数は公民館によって異なる。例えば，中央公民館では，利用状況が多いので，朝９時

に窓口での予約に申し込みが集中する。また，予約に窓口に来ていただくことは，サークルど

うしで部屋の調整が出来るという利点もある。予約に，わざわざ窓口に来ていただかなければ

ならない館は（中央公民館等）限られているので，その他の公民館では，窓口に行かなくても，

電話やインターネットでの予約が可能である。今後の予約についても改善策を検討せていただ

く。また他館の予約状況はオンラインで繋がっているので，各館で確認できる。 

 



（委員）ニュータウン地区でも，高齢化になってきているところもあるので，地域の実態に対応し 

た講座・教室等や国際都市ならではという事業を取り入れてはどうか。 

 

（事務局）公民館としても，そのようなことも考慮して事業企画を考えており，委員のみなさまからも 

実行出来るようなご提案をいただきたい。 

 

（委員）豊住公民館の改修工事で行う屋根の工法はどんなものか。 

 

（事務局）現在は，シート防水の上にコンクリート壁があるが，経年劣化のため，だいぶコンクリート 

壁がズレ込んできているので，一度剥がしてから施工する予定。その工法については，現在， 

設計事務所に依頼しており，検討中。 

 

６ 傍聴 

(1) 傍聴者 

    ０人(内記者０人) 

(2) 傍聴の状況 

 

７ 次回開催日時（予定） 

 平成２２年 １１月中旬頃開催予定 


